
SPD-Fraktion
im Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide
der Landeshauptstadt Hannover

Herrn
Bezirksbürgermeister Grunenberg

über Fachbereich Zentrale Dienste
Bereich für Rats - und
Stadtbezirksangelegenheiten
Trammplatz 2

30159 Hannover

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
im Bezirksrat Bothfeld-Vahrenheide
der Landeshauptstadt Hannover
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Anderungsantrag gemäß $$ 12 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der LH Hannover

zum Neubau einer Kindertagesstätte in der Bergfeldstraße und Neubau einer
Kindertagesstätte auf dem Grundstück Chemnitzer Straße 3 als Ersatz für die jetzige
Kindertagesstätte und temporäre Auslagerung auf der Grünfläche Dresdener Straße /
Emmy-Lanzke-Weg (DS 1 1 601201 4)

Der Bezirksrat möge beschließen:
Der Neubau der Kindertagesstätte Chemnitzer Straße 3 soll nicht an gleicher Stelle, sondern auf der
Grünfläche westlich der Dresdener Straße neben der St. Franziskus Kirche erfolgen. Bis zur
Realisierung der Maßnahme ist der bisherige Betrieb aufrecht zu erhalten. Die temporäre
Auslagerung der Kindertagesstätte entfällt. Die durch den Abriss entstehende Freifläche am Standort
Chemnitzer Straße 3 ist zeitnah zu renaturieren.

Begründung:
Die Fraktionen SPD und Bündnis 90/Die Grünen im Stadtbezirksrat Bothfeld-Vahrenheide begrüßen
die Bestrebungen zur qualitativen und quantitativen Verbesserung der Kinderbetreuungssituation im
Stadtteil Vahrenheide, da hier nach wie vor ein hoher Bedarf besteht.
Die vorgesehene temporäre Auslagerung der Kindertagesstätte Chemnitzer Straße 3 auf die
angrenzende Grünfläche ist jedoch mit erheblichen Mehrkosten verbunden, die nicht anfallen
würden, sofern man den Neubau unmittelbar an anderer Stelle errichten würde. Die
Maßnahme kann dadurch womöglich auch schneller umgesetzt werden. lm Sinne der
Kosteneffizienz bietet sich daher eine Standortverlegung auf die Grünfläche neben der St.
Franziskus Kirche an. Die durch den Abriss entstehende Freifläche am Standort Chemnitzer
Straße 3 soll zeitnah renaturiert werden, um einen angemessenen Ausgleich für den Eingriff
in die bestehenden Grünflächen zu schaffen.

Hannover, den 09.06.201 4

Florian Spiegelhauer
- Fraktionsvorsitzender -
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- Fraktionsvorsitzende -


